

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#931 / 19 de setiembre 2024

Fray Bentos

Griselda Crevoisier encabezó distintas reuniones de trabajo



La Intendente de Río Negro, mantuvo conversaciones con algunas áreas de la comuna, para analizar el inicio de intervenciones puntuales.

Obras

En su despacho, la jefa comunal, acompañada por el Director General, Arq. Hugo Hornos, convocó a los Directores Generales, de Obras, Gustavo Meyer; Planificación Urbanística y Arquitectura, Arq. Viviana Fiorelli y a los correspondientes encargados, con el propósito de evaluar el avance de los trabajos que se vienen cumpliendo y proyectar lo que resta del año, con relación a tareas enmarcadas en el Fondo de Desarrollo del Interior (FDI).

En ese sentido, también es de interés del Ejecutivo, tener un panorama claro sobre el inminente comienzo de las mejoras significativas en las calles, del complejo turístico “Las Cañas”.

Turismo

La Intendente Griselda Crevoisier, tomó conocimiento sobre el proceso de ejecución del proyecto “Complejo Turístico Accesible Las Cañas”, que consiste en infraestructura y servicios recreativos. Recordemos que la comuna presentó esta idea en la Convocatoria “Desarrollo Territorial”, fondo concursable de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP), de Presidencia de la República, obteniendo un resultado favorable.

En esta instancia, se abordaron los mecanismos de implementación de estos recursos con la Directora de Juventud, Victoria Peraza, quien tuvo a su cargo la redacción del mencionado proyecto y con la Directora de Desarrollo, Gabriela Gilardoni; el Departamento de Turismo, también forma parte importante en este logro, que beneficiará a residentes y visitantes.

Cabe destacar que, de ese mismo llamado, participaron y ganaron los Municipios de Nuevo Berlín y San Javier, con propuestas relacionadas con fomentar y fortalecer servicios turísticos e intercambios binacionales.



Fray Bentos

La Intendencia de Río Negro apoyó encuentros organizados por la Jefatura de Policía



Ambas instancias se cumplieron en la Sala de Convenciones del balneario Las Cañas.

En representación del Gobierno Departamental, asistió la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, acompañando al Jefe de Policía, Comisario General ® Jhonny Trías y a los representantes del Ministerio del Interior que llegaron especialmente para la ocasión.

Se desarrollaron dos jornadas, la primera de ellas, se trató del "Encuentro Regional de Policía Comunitaria"; posteriormente, se efectuó el "Encuentro Nacional de Directores Departamentales de Unidades Especializadas en Violencia doméstica y Género".

Montevideo

10ª edición del Festival “Música que transforma”



En la sala principal del Auditorio Nelly Goitiño de la ciudad de Montevideo, se desarrolló este evento.

En el marco del programa “Un niño, un instrumento” y del Sistema de Orquestas y Coros Juveniles e Infantiles del Uruguay, se presentaron en el segundo concierto, los núcleos de Fray Bentos, Young y Las Piedras, ante un excelente marco de público. La Directora de Cultura de la Intendencia de Río Negro, acompañó a las delegaciones que representaron a nuestro departamento.



Fray Bentos

Recibimos y difundimos



 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

 **TRIATLÓN**

DUATLÓN FRAY BENTOS

Domingo
22 de SETIEMBRE
Teatro de Verano

 **HORARIOS**
12:30hs promocional
13:30hs sprint

Fray Bentos

Súmate a la Caminata por el
día Mundial del Corazón

*“Usá tu Corazón
para Actuar”*

Domingo 29 de setiembre
Hora 15:00

Salida: Calle Sarandí y Rincón
(filial Fray Bentos Cruz Roja)
Llegada: Teatro de Verano.

Puestos para tomar la presión y glicemia.
Clase de Zumba.



Organiza: 
Cruz Roja
Uruguayaya
Filial Río Negro

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO
DE PRSS

Apoyan:
DEPARTAMENTO
DE CULTURA

 ENR
Río

 nsispen
Salud



Young

Nueva intervención con riego asfáltico en calles de Young



Está previsto que, durante el viernes y sábado, se estén bituminizando tramos de Rincón, entre Durazno y Melo; Melo, entre 18 de Julio y Batlle y Ordóñez.

Actualmente, uno de los equipos de Vialidad Urbana, realiza trabajos de maquinado en calle Río Negro, entre 18 de Julio y 19 de Abril. Luego se harán tareas similares en calle Larrañaga, también entre 18 de Julio y 19 de Abril, preparándose para su pavimentación.



Young

Avanzan los trabajos en la futura Estación de Transferencia



En su ubicación, se procede al relleno con tosca y compactado, para luego instalar el galpón.

Ya se realizó el replanteo y armado de cuatro pilares con sus respectivos dados; estas tareas, se llevan a cabo en el vertedero, en el espacio que estaba destinado para la clasificación de residuos.

La estructura que funcionará como Estación de Transferencia, posee un área de 285 m²; contará con perfiles galvanizados, revestido en chapa calibre 24.

El proyecto también incluye un área de servicios (40 m²) para los funcionarios que se desempeñarán en ese lugar, incluyendo baños, vestuarios, duchas y una kitchenette.

La empresa Eko's Steel, de Paysandú, es la encargada de la obra.

Nuevo Berlín

Embellecimiento de espacios públicos



Personal del área de Parques y Jardines realizó el acondicionamiento de la tierra y, actualmente, procede a la colocación de coloridas plantas.

En Plaza Libertad, es donde actualmente se está trabajando, de cara al fin de semana donde se desarrollará el evento “Primavera en La Colmena”, que tendrá una serie de actividades.

Anteriormente, se ejecutaron tareas de mantenimiento en Plaza Artigas, Rivera y los canteros de la costanera.

Para los próximos días, se planifica una fuerte intervención en el “Corredor Lineal” de Av. Romay, previo a lo que será la 13ª edición del “Festival Criollo Reviviendo la Tradición”.

Paso de los Mellizos

Ejecución de obras en la localidad



Tras gestiones del Departamento de Descentralización de la Intendencia de Río Negro, se procede con distintas tareas.

Por tal motivo, funcionarios dependientes de la Dirección General de Obras, están construyendo, por primera vez en el cementerio, urnarios y una batería de nichos.

Mientras tanto, se realiza la reparación de la calzada; la misma, se encuentra a la salida del poblado, hacia Sarandí de Navarro.

